
 

【議会報告会 報告書】（地区：野田地区） 担当：2班 

 ・開催日時：平成 30年 2月 3日（土） 午後 7時～午後 8時 10分 
・場 所：老人憩いの家 ・参加者数：7人（男 7人） 

・担当議員名：二見 裕子（班代表・記録担当）、江川 慶子（報告担当） 

重光 俊則（挨拶担当）、坂上 昌史（進行担当） 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）議会だよりでは第４次総合計画や第 3 次行財政構造改革プランの内容がよくわか

らない。賛成反対の意見が住民から見て妥当かどうか見えない。 

（回答）紙面の都合で書ききれない事がある。箇条書きなので伝わらないこともある。議

案によっては付帯決議や修正することもある。議会ホームページの議事録には詳

細を記載している。 

 

（質問）台風の被害で墓地には補助金は出るのか？ 

（回答）墓地などの私有地は出ない。農業用水路の補修なので補助金が出た。 

 

（質問）ホテル誘致はどうなっているのか？ 

（回答）株式会社スーパーホテルが一般競争入札で選定された。 

 

（質問）煉瓦館入り口の紺屋上橋の拡幅は？ 

（回答）平成 31年度工事予定。 

 

（質問）外環 170号線の 4車線化はどうか？ 

（回答）町長も議会も、国・府に要望している。 

 

（要望）フジカク前の交差点、停止線で止まったら、電線で信号が見えないので改善して

ほしい。➡警察、NTT等に検討依頼中。 

（要望）中央小学校の北側交差点の押しボタン信号が土日祝問わずに時差式になっている

ので確認してほしい。 

（要望）外環が混むと永山病院から紺屋に抜けてショートカットする道に、通り抜け出来

ないの標示を付けてほしい。 

（要望）外環、喫茶店アッチボから小学校に抜ける道が危ない。改善策を検討してほしい。

➡スクールゾーンの看板、通学路のため徐行標示等の対策。 


